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La Habana, 22 jul (RHC) La vice primera ministra Inés María Chapman manifestó estar satisfecha con los
debates de los diputados de la X Legislatura del parlamento cubano, quienes concluyen hoy su Primer
Periodo Ordinario de Sesiones.

Los temas que se tratan en la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) son medulares, están en las
conversaciones cotidianas y en las preocupaciones de la población cubana, de la cual formamos parte,
expresó en declaraciones exclusivas a Prensa Latina.

Entre las diversas cuestiones que ha abordado el órgano legislativo desde el jueves, mencionó la política
exterior cubana, los resultados del proceso de control de precios altos, la política de atención integral a
niños, adolescentes y jóvenes, y la producción de alimentos.

Sobre este último punto, consideró que los miembros de la ANPP expresaron criterios con mucha
profundidad y precisión al analizar la implementación de la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad
Alimentaria y Nutricional (SSAN), una de las cuestiones más debatidas en la jornada de ayer.

Chapman, quien es diputada por el municipio de Banes, de la oriental provincia de Holguín, añadió que
todavía quedan cuestiones muy trascendentales por discutir, como la situación actual y perspectivas del
sistema eléctrico nacional, y el comportamiento de la economía en el primer semestre del año.

Algunas personas pueden decir que esos son temas concernientes al Consejo de Ministros, y sí,
corresponden al Consejo de Ministros, al Gobierno, al Estado cubano, pero tienen que ver con la
cotidianeidad, y la ANPP está constituida por diputados que representamos al pueblo, y las
preocupaciones del pueblo tienen que abordarse aquí, apuntó.

Por eso, en mi opinión personal, sostuvo, estamos satisfechos con los debates, que aún no han
terminado, pero van a los asuntos que la población comenta, se presentaron propuestas significativas,
con análisis detallados y búsquedas de soluciones para problemas planteados.

Se abordaron medidas adoptadas por el Consejo de Ministros, que son de implementación próxima, y ha
habido autocrítica por parte del Consejo de Ministros, agregó.

En sus declaraciones, Chapman mencionó la intersectorialidad de las políticas públicas como un
elemento importante que se ha visto tanto en las discusiones sostenidas en este Periodo Ordinario de
sesiones como en las comisiones permanentes de trabajo del parlamento que se reunieron previamente.

Señaló que iniciativas como el Programa Nacional de Adelanto para la Mujer, la Política de atención
integral a la niñez, la adolescencia y las juventudes, el Programa nacional contra el racismo y la
discriminación racial y la Ley SSAN tienen interconexión y se debe tomar eso en cuenta para su
implementación.

No es fácil, es complejo, hay que llegar a la conciencia humana, también depende de las personas que
dirigen, deben estar bien preparadas, es un ámbito amplio y en la Asamblea hemos visto cada uno de
estos elementos, subrayó. (Fuente: Prensa Latina)
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